
 

寫在被按立前夕                姚健生 

想到要被按立成為長老,我的頭皮就會發麻,因為這是個嚴肅的頭銜,而我一直自認為是個 

玩世不恭的老頑童,從未想過會做什麼長老,不夠資格,能否勝任,且不說,但若有什麼地方 

羞辱了主名可是事非小可. 所以自聞牧師有意任命為長老便開始推辭,可至終說不過牧師 

只有戰戰兢兢的答應,表面看是處變不驚,心中卻是七上八下的少有安寧. 

 

神的安排 

 

回顧兩年多前搬來加州的經歷,無一不是神的恩典.過了一陣舒適的退休生活後, 我們 

夫婦兩開始覺得每日的生活中缺少了對神的事奉,而所參加的美國浸信會是當地的一個 

小教會,事奉機會不多. 於是夫婦兩把這樣想法放入禱告中等候神看如何開路. 沒想到 

不多久便有機會加入泉谷教會的草創同工團隊,也參加了在家附近的小組團契並帶領查 

經,藉著這些事奉使我在讀經﹑禱告及其他事奉上有更多的操練,在靈命上也得以更上一 

層樓. 

 

求神憐憫 

 

神沒有撇棄我這卑微的器皿,呼召我在這個崗位上事奉祂. 深知不配卻是不敢拒絕,,只求神 

施憐憫,加添智慧與力量,使我懂得不靠自己,只定睛在祂身上.在今後的服事上抱著如臨深

淵,如履薄冰的心態,顫驚謹慎的忠心事奉祂. 願神悅納我一顆願意事奉的心, 願神使用. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



奇妙的神          邵錫圓 

話說2009年六月大搬家,離開住了30年的聖路易市及教會,由美國中部橫越數州搬到西岸的

加州. 在這退休之齡真是個壯舉, 親身經歷了神奇妙的帶領. 曾有見證登在以前教會的期刊 

中. 搬來後不久由於附近沒有中國教會便覓得一間美國教會, 主日去敬拜神,聽完講道後和 

遇到的人問問安便可走人,自由自在的偷個半日閑,與在聖路易教會時的忙碌大相迴異,這也

正是我這懶人想要的. 當一切都上軌道,享受這舒適自由的日子時,心中卻開始不安, 常覺得 

日子過的好似欠缺什麼,是否在浪費光陰?原來屬神的人,事奉已是生活中的一部份. 原想可 

以足不出戶在家做一些機構的義工,但神並未開路.  

 

老公也有同感,於是兩人開始在禱告中三言兩語的提提此事. 之後沒隔多久一日接到李牧師 

電話說自我們搬來後一直沒機會來訪,要來造訪. 李牧師夫婦原來另有一事在心,來後才知 

他要邀請我們參與一個即將組成的植堂團隊. 我們心中的驚訝真是難以形容,神不但聽了 

禱告,還即刻行動. 說實話我們只是在禱告中提提而已,並未那麼迫切的求,但祂卻是認真 

的,毫不含糊. 

 

自從加入這個團隊中就一直不停的看到神祂自己的作為,祂一直走在我們的前面,為我們 

排除萬難,解決問題. 祂聚集我們這一群原本並不相識或就算相識也不相熟,來自四方的人 

在一起同工, 我們所有的相同點就是都是祂寶血贖回的兒女,都有一個願意事奉的心. 憑著 

這些我們一起經歷了祂的信實, 祂的供應, 祂的安排,…一樁樁奇妙的事在我們眼前展現.  

我們無法相信在短短的六個月內,一間嶄新的華人教會,竟然從無到有的在這裡成立. 我們 

不得不謙卑自己,驚嘆祂行了無人能成的大事! 

 

現在當我們擔心時,以往的經歷知道祂是信實的,不會丟下我們不管,而得到一顆定心丸. 

當我們遇見難處時, 以往的經歷知道祂是全能的,在祂沒有不能解決的事,只要剛強壯膽 

信靠祂能成事. 放在我們前面的並非是一條完全平坦的路,但深信祂興起的事,必親自負責, 

我們只要同心合意,祂必施恩惠,叫我們更多經歷祂奇妙的作為! 


